

Un belge va au Japon et il s'achette des lunettes revolutionnaires de haute technologie qui permettent de voir completement nues les personnes habillées.

Il sort dans la rue et il met ses lunettes. Il voit tout le monde a poil, et il s'interesse, évidemment aux femmes. Il est en extase!

Il enlève les lunettes, habillées.

Il remet les lunettes, nues!

C'est incroyable!

Il rentre enthousiasmé chez lui pour montrer a sa femme la merveille.

Dans l'avion il devient fou en voyant les belles hôtesses complètement nues.

Arrivé chez lui, avant d'entrer, il met ses lunettes pour voir sa femme toute nue.

Il ouvre la porte et il voit sa femme et son meilleur copain, assis sur le sofá, nus.

Il enlève ses lunettes, ils sont toujours nus!

Il remet les lunettes, toujours nus!

Il enlève ses lunettes, toujours nus!

Il les remet...nus!

Il les enlève...nus

Retrouvez les meilleurs diaporamas PPS
d'humour et de divertissement sur
<http://www.diaporamas-a-la-con.com>

Furieux il hurle:

“J’ai toujours du pot, moi!

Elles sont neuves et déjà elles ne marchent plus !!!”

D'autres sur:
Diaporamas-a-la-con.com
Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]